



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	01/04/2023	LEGISLATIVO

**SIMULACRO UNIVERSITARIO**

# Sheinbaum encabeza preferencias en Puebla

POR HILDA CASTELLANOS-LANZARIN  
 hilda.castellanos@gimm.com.mx

Rodrigo Abdala y Claudia Sheinbaum encabezan preferencias entre universitarios poblanos, para las elecciones estatales y federales del 2024.

El delegado de Programas para el Bienestar en Puebla, Rodrigo Abdala, se alzó como el gran favorito para gobernar esa entidad en 2024.

En el simulacro universitario electoral, realizado por varias escuelas de nivel superior en Puebla, Abdala Dartigues sumó 549 votos, de un total de mil 978, dejando atrás al secretario de Gobernación estatal, Julio Miguel Huerta.

Abdala superó también en preferencia entre los estudiantes al senador Alejandro Armenta, que obtuvo 213 votos, así como al coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, con 195 sufragios a favor.

A nivel federal, la gran favorita entre los estudiantes universitarios poblanos fue la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia



Fotos: Eduardo Jiménez y Especial

Universitarios poblanos, además de Claudia Sheinbaum, también prefieren a Rodrigo Abdala, delegado de Bienestar en Puebla.

**549**  
 VOTOS  
 de mil 978 obtuvo Rodrigo Abdala, en el simulacro realizado por escuelas de nivel superior en Puebla.

**3,850**  
 VOTOS  
 obtuvo Claudia Sheinbaum, en el simulacro electoral, superando al canciller Marcelo Ebrard.

Sheinbaum.  
 La mandataria capitalina obtuvo 3 mil 850 sufragios, de un total de 4 mil 545 votantes, superando al canciller Marcelo Ebrard, con 384, así como al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, que obtuvo 117 votos, y al senador Ricardo Monreal, con 87.

En el simulacro electoral participaron estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, así como del Instituto de Ciencias Jurídicas, la Libre de Psicología y del Instituto Angelopolitano de Estudios Universitarios, entre otros.